

*La Russie appelle au respect de la
volonté du peuple vénézuélien
lors des élections*

Image not found or type unknown

Moscou, 31 juillet (RHC) La Russie appelle au respect de la volonté du peuple vénézuélien exprimée lors des récentes élections présidentielles, a déclaré aujourd'hui le directeur adjoint du département de l'information et de la presse du ministère des Affaires étrangères, Andrei Nastasin.

La victoire du président Nicolas Maduro est scellée, et le peuple vénézuélien a fait son choix, c'est pourquoi nous pensons qu'il doit être respecté et que les accusations infondées et les tentatives d'influencer le cours futur de la situation politique dans ce pays doivent cesser, a déclaré M. Nastasin aux journalistes.

Dimanche, le Conseil national électoral (CNE) du Venezuela a déclaré le président Nicolas Maduro vainqueur des élections avec 51,2 % des voix et son adversaire, le candidat de l'opposition Edmundo Gonzalez Urrutia, a remporté 44,2 % des voix, avec un taux de participation de 59 %.

La Plataforma Unitaria Democrática (PUD, centre) a rejeté les résultats et annoncé que M. González était le « président élu ».

Des pays comme l'Argentine, le Chili, le Costa Rica, le Pérou, le Panama, la République dominicaine et l'Uruguay ont refusé de reconnaître la réélection de M. Maduro, ce qui a incité Caracas à annoncer le retrait immédiat de son personnel diplomatique.

Depuis lundi, des actions de rue ont eu lieu dans plusieurs régions du Venezuela pour rejeter les résultats des élections de dimanche.

Le gouvernement a qualifié ces incidents d'« actes terroristes » et de sabotage encouragés par l'extrême droite. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/361649-la-russie-appelle-au-respect-de-la-volonte-du-peuple-venezuelien-lors-des-elections>



Radio Habana Cuba